« L'œuvre en vie de Jeanne Champillou »

Ce film a été réalisé en 2019 pour les 40 ans de la mort de Jeanne Champillou. Il s'attache à recueillir le témoignage de gens qui l'ont bien connue, famille, amis, élèves etc. mais aussi des amateurs d'art, commissaires priseurs, historienne, ou la conservatrice en chef du musée des Beaux Arts d'Orléans, ceux qui sont en charge de faire « vivre » cette œuvre. Ainsi, séquence après séquence, c'est le portrait de Jeanne qui apparaît, car tous ces personnages en incarnent une facette, et c'est bien eux qui la font RE-vivre à travers son œuvre.